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Reunión mesa de seguridad - 04-09-2018 
 
 
 

Nombre Sigla 

Ignacio Herrera IH 

Patricio Cury PC 

Pedro Allende PA 

Hernando González HG 

Silvia Torero ST 

Javiera Morales JM 

 
 
Hay que establecer un mecanismo de trabajo, faltan dos docentes. La coordinación y secretaría de la 
mesa, por parte de Patricio Cury Pastene. La idea. Es que se pueda pactar una reunión en día y hora para 
poder coordinar y ser secretario de la mesa. 
 
HG: Platea cómo nos vamos a organizar, si va a existir un secretario de mesa, cuales son los días en los 

cuales vamos a sesionar. Debemos ajustarnos un trabajo de  seis semanas . 
 
TODOS:  Se procede a hacer un análisis y se  determina que este grupo tiene  seis semanas desde esta 

semana y se excluya la semana del  Lunes 18 al producto debería estar listo cerca de la semana 
del 25 de Octubre del 2018 .  

TODOS: Debemos reconocer cuales son las limitaciones. 
TODOS: Quién modera será HG 
 
IGNACIO HERRERA: no tiene clase lunes ni miércoles. Puede los Viernes entre las 12.20 y las 15.20.  
JAVIERA MORALES: no tiene clase los jueves en la tarde y los Viernes completos y  
 
TODOS: Quedaríamos como sesiones de trabajo los días viernes a las 12.30. La sesión debería ser 

máximo de una hora. 
HG: Javiera y Ignacio ¿Podrían decirnos cuáles son los requerimientos de seguridad? Se señalan como 

aspectos de seguridad, difundir el protocolo de seguridad e instalación de dispositivos de seguridad. 
PA: Hay muchos ámbitos de la seguridad. Como se está preocupado por los dispositivos  y protocolos de 

seguridad, cabe señalar que en Rodelillo están los mismos dispositivos de seguridad  desde que se 
construyó la universidad. Se pretende cambiar los disponibilidad de Rodelillo, si bien ya se cambiaron 
los de Rodelillo. 

ST:  Da la impresión que el problema en Rodelillo es Iluminación, en la pasarela de Rodelillo. 
JM:  El problema principal es cruzar la pasarela de Rodelillo, lo cual es oscuro y genera temor. 
PA:  La gente de las tomas circula por el terreno aledaño a la Universidad. 
JM:  El paradero es para gente que  también para otros lugares. 
 
TODOS: Pensando que no podemos hacer muchas cosas con el paradero, una opción es que uno de los 

buses  pueda ser 
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TODOS: Hay que hablar con el depto. De seguridad pública para ver opciones y situaciones a propósito  
de Municipalidad 

 
PA:  Hay que colocar una cámara domo móvil y con visión nocturna en el edificio de arquitectura frente al 

pasaje y también móvil  en el edificio de ciencias. Se hará visita para la iluminación 
ST:  Cuando refiere a protocolos ¿ De qué estamos hablando? 
IH:   Se trata del protocolo de los guardias 
PA:  Se está trabajando en un protocolo de objetos perdido 
 
TODOS: Se plantea el tema de los servicios de emergencias médicas, para los alumnos de vespertinos,  

en especial, saber los alumnos  
 
TODOS: Había que citar a Luis Henríquez, el prevencioncita de riesgo. 
 
PA:  Para poder determinar si se instalan torniquetes. 
HG: Una de las posibilidades es ver que se instalen torniquetes, pero antes habrían que probar con el uso 

de las identificaciones. 
PA:  Si, pero hay que además ver, la realidad de Rodelillo, Recreo y Miraflores. 
ST:  Lo que habría que ver para la próxima semana, la posibilidad de tener un levantamiento. 
PA:  Charlas de carabineros , que se pueden. Gestionar. 
 
Tareas: 
 

 Invitar  y  tratar que  asistan a los menos un/a alumno/a vespertino por campus. 
 Invitar  y  tratar que  asistan el prevencionista  de riesgos UVM 


